

内 容	森林整備ボランティア & BBQ
日 時	令和元年 10 月 26 日 (土) 10 時～13 時45分
場 所	こんぜの里 (栗東市観音寺)
参加者	22 名 (会長、および会員 17 名 + 議員 1 名、秘書 1 名、事務局 2 名)
ご協力	金勝生産森林組合

【講演・整備】

金勝生産森林組合のご協力を得て、2 回目の森林整備ボランティアを開催しました。

森遊館に集合し、和室にて、まず仁連会長より開会の挨拶、そのあと参議院議員のこやり様にご挨拶を賜り、組合長の澤様より 50 分ほどのご講演を賜りました。森林を放置した場合の弊害や、間伐されて整備された森林が如何に地面まで日が差し、植物が育ち光合成が進むか、スライドの写真で示していただき、非常にわかりやすかったと思います。また Jクレジットのことも、企業や団体が参画すれば、そのお金で森林が整備され、木材も適切に消費され、良い循環ができるように感じました。

その後外に出て作業説明の後、森遊館前の緩い斜面の草刈りを 40 分ほど行いました。去年は、大半が苗木の獣害防止ネットの取り外しで少しきつかったですが、今年は、事前に緩い所での草刈りをお願いをしましたので、かなり楽な作業であったかと思えます。前日は雨でしたが、当日は曇りから晴れて気持ちよいい中で作業ができました。

【BBQ】

バーベキューは森遊館の BBQ 施設にて開催し、食材や飲み物を持ち込む必要もなく、手軽に開催することができました。皆様、自家用車による参加であるため、アルコール抜きのバーベキューとなりましたが、ご容赦いただきたいと思います。冒頭、乾委員長の挨拶、乾杯のあと、新鮮な肉や野菜を堪能し、ソフトドリンクでのどを潤し、会員間の会話、交流が進んだのではないのでしょうか。芝原副委員長の締めの挨拶で閉会としました。半日程度の森林整備ボランティアとバーベキューでしたが、金勝生産森林組合の皆様、森遊館の皆様、お世話をお掛けいたしました。ありがとうございました。また参加されました皆様、お疲れ様でした。

仁連会長ご挨拶



こやり参議院議員ご挨拶



澤組合長ご講演



森林整備作業



乾委員長ご挨拶乾杯



BBQ



芝原副委員長ご挨拶

